

Leitbild

Der Mensch im Fokus

Der Mensch mit seiner Biografie und seinen individuellen Bedürfnissen steht für uns im Mittelpunkt. Wir respektieren jede Person als eigenständige Persönlichkeit, wahren ihr Selbstbestimmungsrecht und fördern deren Selbständigkeit sowie die Eigenverantwortung. Unsere Bewohnenden begleiten wir auf ihrem letzten Weg und respektieren ein würdevolles Lebensende.

Qualität im Fokus

Die Pflege und Betreuung sowie alle anderen Prozesse in unserem Haus richten sich nach aktuellen Erkenntnissen und orientieren sich an den Bedürfnissen der bewohnenden Person. Wir achten auf eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und legen Wert auf nachhaltig hergestellte Produkte.

Gemeinwohl im Fokus

Durch verschiedene Veranstaltungen und Aktivitäten schaffen wir Raum für Generationen übergreifende Begegnungen. Wir sind ein offenes Haus und legen Wert auf das gesellschaftliche Zusammenleben im Rahmen des Heimbetriebes. Eine offene Kommunikation ist uns wichtig.

Kompetenz und Wertschätzung im Fokus

Wir bieten zeitgemässe, attraktive Anstellungsbedingungen und sind ein verlässlicher, innovativer Arbeitgeber. Die im envia beschäftigten Mitarbeitenden zeichnen sich durch ihre ausgewiesenen sozialen und fachlichen Kompetenzen aus. Sie sind initiativ, motiviert, handeln umsichtig und stets zum Wohl der bewohnenden Person. Auf die laufende Aus- und Weiterbildung der Mitarbeitenden, den Schutz ihrer Gesundheit sowie auf eine interdisziplinäre und bereichsübergreifende Zusammenarbeit legen wir grossen Wert.

Nachhaltigkeit und Partnerschaftlichkeit im Fokus

Das Alters- und Pflegeheim envia wird nach sozialen, umweltverträglichen und wirtschaftlichen Gesichtspunkten geführt. Die Angehörigen sind für uns wichtige Partner. Wir streben eine gute Zusammenarbeit mit der Ärzteschaft, den Spitälern, Lieferanten und anderen sozialen Institutionen und Dienstleistern im Gesundheitswesen und der Region an.

An der Erarbeitung dieses Leitbildes wirkten mit: Bewohnende, Angehörige, Kader, Mitarbeitende aller Stufen und Bereiche sowie Vertreter der strategischen Ebene.